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На очередной сессии Горловского городского совета, которая состоится 25 января, по
состоянию на данный момент планируется рассмотреть вопрос приоритетных
направлений социально-экономического развития Горловки – перечень объектов и
мероприятий, которые будут реализованы в 2013-2015 гг., прежде всего, за счет
местного бюджета, субвенций области и государства.      
  С появлением в политической системе депутатов-мажоритарщиков новшеством этого
года по требованию губернатора Донецкой области Андрея Шишацкого стало
обязательное согласование данного перечня объектов и мероприятий с ответственными
за город народными избранниками. В частности, по Горловке – с народными депутатами
Украины Анатолием Гончаровым и Игорем Шкирей. Данная позиция руководства
области позволит более тщательно и объективно проанализировать предлагаемый
исполкомом перечень мероприятий и доработать документ с учетом конструктивных
замечаний и предложений нардепов.   
  «Приступая к данной работе, мы с моей горловской командой отталкивались в первую
очередь от наказов, которые мне адресовали жители Калининского района Горловки. В
период прошедшей избирательной кампании в них было затронуто свыше 4500
конкретных проблем горловчан, среди которых 70% - местные вопросы: преимущественно
темы ЖКХ, состояния дорог и пр. Именно анализ обращений избирателей и лег в основу
предлагаемых нами мероприятий по Калининскому району на 2013-2015 гг., которые по
каким-то причинам не попали в зону внимания действующей городской власти. Хотя, судя
по содержанию наказов и моей персональной работе, мы из года в год акцентируем на
одних и тех же проблемах. В течение последних двух лет, не имея поддержки со стороны
мэрии, мы по мере возможностей посредством моего благотворительного фонда
пытались самостоятельно решать, в том числе, и коммунальные проблемы горожан. Но
теперь благодаря инициативе губернатора есть возможность донести до власти Горловки
мнение жителей», –  прокомментировал народный депутат Украины Игорь Шкиря,
представляющий мажоритарный округ №52, в состав которого входит Калининский
район Горловки.   
  Как сообщает пресс-служба нардепа, в перечне объектов и мероприятий
социально-экономического развития города, планируемых на 2013-2015 гг., народный
депутат Игорь Шкиря в обязательном порядке предлагает учесть ряд вопросов
Калининского района.   
  Так, с целью решения проблемы водоснабжения необходимо провести строительство
водовода на территории бывшего совхоза «Горловский», реконструировать водоводы
поселков Гурты, Поклонский, Байрак, Кузнецовка.   
  Особое внимание уделено улучшению состояния дорог. Так, капитальный ремонт
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требуют дороги по ул. Углегорское шоссе, Политехнической, 40-летия Украины,
Тюренкова, Гречнева, Сусанина и необходимо продолжить начатые работы по ул.
Калашникова. В прошлом году народному депутату Игорю Шкире удалось убедить
область дополнительно выделить Горловке 1 млн грн на капитальный ремонт именно ул.
Углегорское шоссе.   
  Также, исходя из обращений жителей Калининского района, предлагается частично
решить «дорожный вопрос» за счет текущего ремонта по ул. Курнатовского,
Медицинской, Соколовского, Бавики, Зорге, Кудряшова, Красной звезды, Щербакова,
Хасановской, Наклонной, Корчагина, Бакулина, Возняка, Богуна, автодорог пос.
Кузнецовка, межквартальных проездов жилых массивов района. Требует ремонт и
дренажная система улиц Малыныча и Пересыпкина.   
  Для решения проблем ЖКХ необходимо предусмотреть средства на капитальный
ремонт кровель конкретных домов микрорайонов Солнечный, Калинина, Восточный,
Химик. Также народный депутат в программе требует вместо общей фразы «ремонт
лифтов» отобразить поадресный перечень домов, в которых планируются работы, чтобы
в дальнейшем можно было проконтролировать выполнение задекларированных властью
обязательств.   
  Относительно совершенствования теплоснабжения образовательных учреждений
необходима реконструкция соответствующих систем общеобразовательных школ №№28,
33, 60, 62, которые до сих пор отапливаются углем, а также следует предусмотреть
систему автономного отопления для детского сада №90.   
  Благотворительным фондом Игоря Шкири и специалистами общественной приемной
нардепа в течение последних двух лет уделялось особое внимание благоустройству
района, с этой целью поводился ремонт памятников, устанавливались детские
площадки, организовывались масштабные субботники, за счет собственных средств
восстанавливалось освещение на ряде улиц. Первоочередной задачей на ближайшие
годы является ремонт наружного освещения, в частности, улиц Горловской дивизии (от
храма до ул. Красина), Мещерякова, Шумского, Корчагина, Лузина, Столяревского,
Щербакова, Фибролитова, Кудряшова, Красной звезды, Гречнева и др. Также
необходимо продолжить работы по реконструкции главной зоны отдыха центральной
части Калининского района – парка им. Гурко.   
  «Будем надеяться, что мэрия Горловки согласует наши поправки, что позволит в
дальнейшем планово работать над улучшением социально-экономических условий, в том
числе, и Калининского района города. Хочу отметить, что в Дзержинске и Дебальцево,
которые также входят в округ №52, работу по согласованию вопросов соцэкономразвития
мы совместно с руководством городов и фракциями Партии регионов в горсоветах уже
завершили, что позволило принять наиболее оптимальные программы, максимально
нацеленные на решение конкретных вопросов дзержинцев и дебальчан»,  –
резюмировал Игорь Шкиря.

"Горловский Медиа Портал"

 2 / 2


